

El CEIP Rafael Alberti recibe al bailar Alberto Sellés para conmemorar el Día Internacional del Flamenco

CURRO DE DIOS 18 NOVIEMBRE, 2021



Desde hace cinco cursos el colegio viene festejando el día del flamenco, celebrando jornadas culturales, con el objetivo de acercar al alumnado a las diferentes manifestaciones artísticas del entorno. La finalidad es invitar a artistas representativos en diferentes campos del flamenco para acercar al alumnado a su vida y obra.

Para el CEIP Rafael Alberti, el flamenco supone una de las manifestaciones culturales principales de nuestra Comunidad Autónoma, avalada por la UNESCO mediante la incorporación el día 16 de noviembre de 2010 al Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad y por el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía, declarando dicho día como Día del Flamenco en el ámbito de la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Por ello, durante una semana al año, el centro programa diferentes actividades que se centran en el personaje invitado. En esta ocasión, el bailar Alberto Sellés fue el protagonista de conmemorar el día del flamenco. La jornada se inició con la entusiasmada bienvenida del artista por parte del coro del centro, que le recibió cantándole al son de un emotivo tango con letra adaptada narrando su trayectoria y transmitiendo la satisfacción del alumnado por la visita de Alberto al CEIP Rafael Alberti.

Más tarde apareció en el patio del colegio donde le esperaba el alumnado, agrupados por grupos de convivencias y le mostraron un ápice de lo aprendido en estos días. Educación Infantil y Aula Específica silabeó por tangos, el Primer ciclo de Educación Primaria le mostró el compás de este palo flamenco, los niños y niñas de 8 a 10 años bailaron una musicograma con percusión corporal y los más mayores, con instrumentos, interpretaron una partitura a ritmo también de tangos.

El artista saludó alegremente a los niños y niñas del colegio y no tardó en acompañarlos bailando mientras actuaban derrochando simpatía y alegría. El acto grupal concluyó con un baile flamenco de todo el centro a lo que el artista agradeció bailando más tarde y captando la atención y emocionando al alumnado y al profesorado.

En la segunda parte de la jornada fueron los niños de 10 a 12 años los encargados de comprobar la cercanía del bailar. El alumnado tuvo la oportunidad de hacerle una entrevista que el artista contestó amablemente, hablando de sus inicios, de su trayectoria y transmitiendo la parte más auténtica del flamenco.

Alberto Sellés nace en San Fernando (Cádiz), baila desde los 4 años destacando con solo seis años al ganar el primer premio del concurso "Veó Veó" de Teresa Rabal. Con una trayectoria sólida, ha recibido numerosos galardones a lo largo de su carrera, consiguiendo el primer puesto en el XVIII Concurso de Estepona, en el IX Concurso de baile flamenco ciudad de Huelva, en el XIII Concurso de Jóvenes Flamencos y en el XXIV Concurso Nacional de Arte Flamenco de Ubrique. En 2014 se alzó con el premio revelación en el Festival Flamenco de Jerez y en 2020 consiguió el primer premio en el 29º certamen de coreografía de danza española y flamenco.

El bailar se une a la lista de artistas flamencos que han visitado el centro de Dos Hermanas, Sevilla. En cursos anteriores han contado con el bailar andaluz José Suárez «Torombo» que emocionó al alumnado y maestros con su arte, con Manuel Lombo que acercó al alumnado el flamenco con su voz y su experiencia y el año pasado recibieron a la cantante Rosario "La Tremendia" que impregnó al alumnado con su alegría y mostró la parte más humana del flamenco.